



La Habana, 24 ago.- La concepción de cada provincia cubana para comenzar y culminar el curso escolar cuando las condiciones sanitarias lo permitan, la incorporación de docentes y estudiantes a las tareas de impacto social en el territorio, y la puntualización de cómo se desarrollará la Educación Técnica Profesional y la Formación Pedagógica, ha sido verificado por un equipo de trabajo del Ministerio de Educación que este martes concluye un recorrido por el país.

Hace diez días, en composición reducida presidida por la ministra de Educación (MINED), Ena Elsa Velázquez Cobiella, iniciaron el periplo, como parte del cual, al cierre de esta información, habían sido sostenidos encuentros virtuales o presenciales en casi todas las provincias, donde quedó clara la premisa de que “lo más importante es preservar la vida de educandos y trabajadores”.

De manera general, de acuerdo con el sitio web del MINED, en cada territorio se ratificó que el curso escolar comenzará cuando la situación epidemiológica lo permita; y se destacó la labor de los trabajadores del sector en centros de aislamiento, vacunatorios y en la atención a personas vulnerables.

Se comprobó, además, el cumplimiento de los protocolos de Salud, la estabilidad del servicio de agua, la higiene general de las escuelas y la calidad de los mantenimientos constructivos realizados.

También se llamó a continuar el trabajo en los consejos populares, el cual ha ofrecido herramientas para atender a las familias y estudiantes desde el barrio.

Para el inicio del curso escolar, trascendió que el Ministerio de Educación comunicará las

particularidades oportunamente. **(Granma)**